
令和５年度第５回地域タウンミーティング（湯川）意見一覧 

 

日時：令和５年７月２０日（木） 午後７時～午後８時 

場所：児童・身体障害者福祉センター はばたき 
 

① 伊東駅前広場整備計画について【区】             

② 伊東公園横の変則交差点の改良について【区】 

③ 市内中学校の統廃合について【区】 

④ 閉校となった学校施設の利活用について【区】 

⑤ 伊東駅前Ｔ字路の安全対策について【財産区】 

⑥ 学校教育におけるＡＩの活用について【財産区】 

⑦ 災害時の伊東小学校児童の引き渡しについて【財産区】 

⑧ 池小学校の今について【財産区】 

⑨ 国道１３５号バイパスの草刈りについて 

⑩ 湯川中継ポンプ場隣の広場について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 湯川区-① 

伊東駅前広場整備計画について【区】 

伊東駅前広場整備計画について、令和６年度の事業着手を目標に、現在詳細設計を行ってお

り、今年度中には設計作業も完了すると伺っております。 

しかし、地権者との最終的な合意が得られていないということから、具体的な計画図面や完

成イメージ図が示されていない状況であります。 

湯川区民だけでなく市民にとっても期待が多い事業でありますので、早い時期に概要をお示

しいただくようお願いします。 

回 答 

伊東駅前広場整備計画につきましては、令和６年度の事業着手を目標としてお

り、今年度は詳細設計を行いながら、並行して地権者へ事業計画の説明を進めて

いるところでございます。 

伊東駅前広場整備に係る事業概要につきましては、地権者への説明後に、ホー

ムページ等にて公表し、その後、説明会を開催する予定となっております。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-② 

伊東公園横の変則交差点の改良について【区】 

松月院から伊東公園に向かって下る先の変則交差点ですが、数年前には、交通安全のためカ

ーブミラーを設置していただいた経過もある交差点です。この交差点に接する箇所の家が取り

壊されて現在更地になっています。 

この用地が利用できれば安全な交差点として整備できるのではないかと思い、昨年のタウン

ミーティングにおきまして検討をお願いしたところです。交差点改良に当たっては、まずは用

地の取得が必要となりますが、その後の検討経過を伺います。 

回 答 

令和５年２月７日に土地所有者様に考えを伺ったところ、「過去に一度市へ用地

を提供し、今現在の道路形状となった経緯があり、これ以上の用地提供は考えて

いない」との回答がありました。 

用地買収が出来ないと難しい案件となりますが、今後におきましても、警察と

協議を行いながら、安全な交差点として整備ができるか検討してまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-③ 

市内中学校の統廃合について【区】 

 市内の教育施設につきましては、令和５年４月から東小学校、西小学校、旭小学校が統合さ

れ「伊東小学校」が開校し、また伊東高校、城ケ崎分校、伊東商業高校が統合され「伊豆伊東高

校」が開校するなど、市内の教育環境は大きな変化を見せています。 

 北中学校におきましては、現在の１年生はすでに１クラスのみになっており、将来的に学校

の統廃合を考えらなければならない時期に来ていると思いますが、湯川区内にある唯一の学校

施設である北中学校の統廃合は湯川区民として大変気になるところであります。 

 このようなことから、伊東市の中学校の将来的な統廃合についてどのように考えているのか

伺います。 

回 答 

市は、令和元年８月に「伊東市小・中学校の規模及び配置の適正化に向けた基

本方針」を策定し、これに基づき川奈小学校と南小学校の２校、東小学校、西小

学校、旭小学校の３校の統合を前期計画として、進めてまいりました。 

統合後は他地区の方向性を後期計画として考えており、特に北中学校は、東小

学校、西小学校、旭小学校の旧３校の進学先に含まれているため、スピード感を

もって方針を立てるべきでありますが、子どもたちや保護者はもとより、地域や

学校を取り巻く関係者にとって大変重要な問題であることから、より慎重な対応

も必要であると考えております。 

伊東市の中学校の将来的な統廃合については、教育問題懇話会を設置し、今後

の児童・生徒数の推移にさらに注視しながら、各地区・学校ごとに改めて具体的

な対応内容を策定していく予定でございます。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-④ 

閉校となった学校施設の利活用について【区】 

学校の統廃合により閉校となった「西小学校」「旭小学校」や、県有施設である「伊東高等学

校及び城ケ崎分校」などの学校施設の今後の活用方法についてどのように検討されているのか

伺います。 

回 答 

閉校した市立学校の利活用につきましては、まず教育委員会内で検討し、活用

方法が定まらない場合は、市有財産ファシリティマネジメント検討委員会で検討

しております。 

 西小学校の利活用につきましては、市内の団体からの推薦や公募委員で構成さ

れた「図書館・文化ホール建設に向けた検討会」において、文化ホール建設の候

補地の一つに選定されておりますので、この内容を踏まえ、文化ホールの建設に

係る計画の進捗を見定めつつ、市有財産ファシリティマネジメント検討委員会に

おいて諮ってまいります。 

旭小学校につきましては、静岡県からの申し出に応じ、静岡県立東部特別支援

学校伊東分校の移転先となることが決定しております。 

 また、県有施設である「伊東高等学校及び城ヶ崎分校」の屋外運動場及び体育

館につきましては、旧来から利用されていた団体から、継続して利用を希望する

声が多く寄せられておりました。 

 今後の短期的な活用方法につきましては、本市のスポーツ振興を図る観点から、

県としての跡地利用の方針が固まるまでの間、継続して利用できるように調整し

ているところであり、伊東高等学校につきましては、使用許可をいただいたとこ

ろでございます。 

 長期的な活用方法につきましては、県の動向を注視しつつ、市民の皆様のご意

見をお伺いしながら、検討してまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-⑤ 

伊東駅前Ｔ字路の安全対策について【財産区】 

朝、伊東駅から伊東小学校のスクールバスが発車する時間とＪＲの熱海行きが発車する時間

の時間帯が重なっており、車の交通量が多い時に子どもたちが歩いています。不安ですので、

伊東駅前のＴ字路に何か工夫ができないでしょうか。 

回 答 

 ご指摘の箇所の安全対策につきましては、検討を行う必要があると考えており

ます。今後、ＰＴＡ等の関係機関の皆様のご協力をいただきながら、対策の検討

を行うとともに、子どもたちへの安全教育に努めてまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-⑥ 

学校教育におけるＡＩの活用について【財産区】 

今話題の生成ＡＩを学校教育でどのように活用していくのか決まっているのでしょうか。 

回 答 

国の指針等に沿って対応していくこととなりますが、子どもたちにとって有効

な活用となるよう、県教育委員会と連携して進めてまいりたいと考えております。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-⑦ 

災害時の伊東小学校児童の引き渡しについて【財産区】 

 伊東小学校は、地理的に地震や津波、土砂災害で被害を受ける可能性が低く、安全な環境に

あると思います。災害発生時、すぐに子どもたちを保護者へ引き渡すのではなく、２、３日学

校で過ごさせることはできないでしょうか。 

回 答 

学校における災害対応につきましては、各学校で定めた防災計画に基づき、子

どもたちの安全確保を最優先に行うこととなります。 

子どもたちの保護者への引き渡しにつきましては、災害の規模や状況により、

時期や方法等について判断することとなりますが、子どもたちの安全・安心にと

って、可能な限り速やかに行うことも必要であると考えますので、ご理解の程よ

ろしくお願いいたします。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（湯川）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 湯川区-⑧ 

池小学校の今について【財産区】 

池小学校は、昔は複式学級でしたが、最近は児童が増えたように思います。何か児童を増や

す取組をされているのでしょうか。 

回 答 

 池小学校につきましては、市内唯一の小規模特認校であり、豊かな自然を活か

した特色ある教育を希望して、他の学区から通学している児童がいます。 

 今後につきましても、引き続き、より良い教育環境を目指して研究を進めてま

いります。 
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9 

 

意 見 区 湯川区-⑨ 

国道１３５号バイパスの草刈りについて 

国道１３５号バイパスのヤシの下の植え込みから雑草が生い茂っており、店舗（ドン・キホ

ーテやはま寿司）から車道に出る際に車が見えにくく危険ですので、草刈りをお願いします。 

回 答 

 当該箇所の草刈りにつきましては、７月３１日から施工に入り、８月８日に完

了いたしました。 
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意 見 区 湯川区-⑩ 

湯川中継ポンプ場隣の広場について 

 この広場は長い間あまり利用されていないようですが、ドッグランを作るなど、市民も観光

客も楽しめるように有効活用できないでしょうか。 

回 答 

 昨年度のタウンミーティングで回答いたしましたとおり、当該広場につきまし

ては、湯川５丁目町内会長様からの借用願に基づき、児童遊園地をはじめ、防災

倉庫や祭典時の詰所の設置など地域の皆様にご活用いただいているところござい

ます。 

今後の当該広場の有効活用につきましては、地域の皆様と協議しながら検討し

てまいりたいと考えております。 

 


